



## Fuerza de pueblo heroico para un nuevo aniversario

Más de 400 obras de interés socioeconómico serán entregadas a la infraestructura de la provincia de Santiago de Cuba, en saludo al aniversario 65 del triunfo de la Revolución

LUIS ALBERTO PORTUONDO

«En un asunto tan determinante como la seguridad y la soberanía alimentarias, estamos sembrando 65 000 hectáreas y 18 nuevas áreas de desarrollo agrícola, a dos por municipio, y realizando un número importante de obras, para llegar al aniversario 65 de la Revolución con mejoras en la calidad y en el nivel de vida de los santiagueros», precisó José Ramón Monteagudo Ruiz, primer secretario del Partido en la provincia, al convocar al pueblo a jornadas de esfuerzo decisivo.

En el primer semestre del año se revitalizó la infraestructura del territorio, a partir de lo pactado por el aniversario 70 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes; y en la presente etapa se prevé la culminación de 1 355 viviendas y 479 células básicas habitacionales; continuar en la transformación de barrios y comunidades, y en la aplicación de asfalto en carreteras, autopistas y, de manera especial, en las populosas zonas de

Enramadas, Callejón del Carmen, La Alameda, Artes y Oficios, y la 13 de Agosto.

También se laboró en la reparación del central Dos Ríos, en la siembra y atenciones culturales a los cañaverales, en la imagen de los pueblos y ciudades –en el caso de Palma Soriano se ejecutaron importantes trabajos de reanimación, dada su relevancia en los hechos que determinaron el triunfo revolucionario–, y de los centros del comercio, de la gastronomía y de los servicios, y de instituciones educativas y de la Salud. Igualmente, en los museos 26 de Julio y del Primer Frente, y en el parque Céspedes, en el que, el 1.º de enero de 2024, se realizará el acto central por el aniversario 65 del triunfo de la Revolución Cubana.



## No habrá impunidad para quien intente alterar la paz en Cuba

*Terroristas auspiciados y con libre movimiento en Estados Unidos han preparado y pagado acciones para desestabilizar el orden en la Mayor de las Antillas. En su desesperado e histérico intento por derrocar al Gobierno cubano, estas pretensiones incluyen preparación militar y, por supuesto, empleo de armas de fuego contra la población*

PÁGINAS 2 Y 3

## Javier Sotomayor, una leyenda que sigue tomando vuelo

IRIS DE LA CRUZ SABORIT

Hace poco más de 30 años, Javier Sotomayor inscribió su nombre en el firmamento de las estrellas del deporte, no solo cubano, sino internacional. Su récord mundial en el salto de altura, aún vigente, lo reafirman como una leyenda.

Como tal lo reconocen los miles de aficionados del continente quienes, con sus votos, lo seleccionaron como Leyenda de Panam Sports, en la gala anual de esta institución, realizada el fin de semana, en la ciudad estadounidense de Miami.

Antes de elevarse sobre la mítica marca de 2,45 metros, el 27 de julio de 1993, en Salamanca, España, ya Sotomayor era dueño de la

plusmarca del orbe, con 2,44; altura que, en Puerto Rico, el 29 de julio de 1989, superó el 2,43, del 8 de septiembre de 1988, cuando se alzó, por primera vez, como dueño de la cota del orbe, por encima del 2,42 del sueco Patrik Sjöberg.

En su palmarés resaltan el oro olímpico de Barcelona-1992 y la plata de Sídney-2000; dos títulos mundiales al aire libre, y cuatro bajo techo, y tres coronas panamericanas.

La nadadora canadiense Maggie MacNeil y el clavadista mexicano Osmar Olvera fueron elegidos como los mejores atletas del año. El equipo masculino de béisbol de Colombia y la selección femenina de fútbol de México resultaron los colectivos más destacados.



FOTO TOMADA DE SIERRA MAESTRA

## Se ha ejecutado el 93 % de la inversión de una nueva planta de biofertilizantes y bioplaguicidas

FREDDY PÉREZ CABRERA

SANTA CLARA.—Para el primer trimestre de 2024 está prevista la entrada en funcionamiento de la nueva planta de biofertilizantes y bioplaguicidas de Villa Clara, la cual se encuentra al 93 % de su ejecución, según constató el vicepresidente de la República, Salvador Valdés

Mesa, quien encabezó, este fin de semana, una visita de trabajo a este territorio.

En el recorrido por el lugar, el también miembro del Buró Político conoció que la fábrica, perteneciente a la Empresa de Laboratorios Biofarmacéuticos (Labiofam), elaborará productos destinados al fomento de la agricultura, como fertilizantes y plaguicidas, con lo

cual podrá satisfacerse una parte de la demanda de este sector, muy limitado en la disponibilidad de estos recursos.

En diálogo con sus inversionistas, Valdés Mesa se interesó por el cumplimiento del cronograma constructivo, el cual se encuentra atrasado respecto a lo previsto inicialmente, debido, entre otras razones, al déficit de cemento,

acero y algunos componentes eléctricos, lo cual ha influido en la terminación en tiempo de la obra.

A diferencia de las otras plantas que desarrollan bioproductos en el país, esta nueva entidad contará con una línea de producción sólida, que le permitirá elaborar polvo humedecible, lo que facilitará mejorar su posicionamiento en el mercado internacional y el incremento de los ingresos, según la explicación ofrecida al Vicepresidente de la República.